

<b>STELLUNGNAHME zum Antrag</b>	Gremium:	<b>Ortschaftsrat Durlach</b>
SPD-OR-Fraktion	Termin:	<b>18.03.2015</b>
vom: 20.01.2015 eingegangen: 26.01.2015	TOP:	<b>4 öffentlich</b>
	Verantwortlich:	<b>Amt für Abfallwirtschaft</b>
<b>Kleidercontainer</b>		

**- Kurzfassung -**

Das Amt für Abfallwirtschaft (AfA) hat die Containerstandorte Alte Weingartener Straße und Parkplatz Festhalle überprüft und hält die Anzahl der Leerungen für ausreichend. Die Container werden wöchentlich, bei Bedarf auch häufiger, geleert. Das AfA wird die Standorte im Auge behalten und Verschmutzungen zeitnah entfernen. Bei Bedarf werden die Behälterkapazitäten angepasst.

Finanzielle Auswirkungen				nein X ja <input type="checkbox"/>
Gesamtaufwand der Maßnahme	Einnahmen (Zuschüsse u. Ä.)	Finanzierung durch: Städtischen Haushalt <input type="checkbox"/> Investitionspauschale <input type="checkbox"/>	Jährliche laufende Belastung (Folgekosten mit kalkulatorischen Kosten abzügl. Folgeerträge und Folgeeinsparungen)	
Haushaltsmittel stehen nicht zur Verfügung. Finanzposition: Ergänzende Erläuterungen:				
Karlsruhe Masterplan 2015 - relevant	nein x ja <input type="checkbox"/>	Handlungsfeld:		
Abstimmung mit städtischen Gesellschaften	nein X ja <input type="checkbox"/>	abgestimmt mit		

Das Amt für Abfallwirtschaft (AfA) hat die genannten Altkleidercontainer-Standorte im Bereich Festhallenparkplatz und an der Alten Weingartener Straße überprüft. Diese Containerstandplätze werden von den Bürgerinnen und Bürgern gut angenommen. Die Altkleidercontainer werden wöchentlich, bei Bedarf auch häufiger, geleert. Das AfA hält dies derzeit für ausreichend. In den letzten Wochen gab es wenig bis keine überfüllten Behälter, auch das direkte Umfeld der Container war nur im geringen Maße verunreinigt. Wilde Müllablagerungen wurden im Bereich der Glascontainer festgestellt, die aber spätestens bei der wöchentlichen Standplatzkontrolle durch die Straßenreinigung entfernt wurden.

Das AfA wird die beiden Standorte sowohl in Bezug auf Standplatzreinhaltung als auch auf den Füllgrad der aufgestellten Glas- und Altkleidercontainer regelmäßig überprüfen und gegebenenfalls die Behälterkapazitäten anpassen.

Bei festgestellten wilden Ablagerungen kann der Stützpunkt der Straßenreinigung in Durlach schnell reagieren und diese entfernen. Neben der eigenen Standplatzkontrolle ist er auch auf die Rückmeldungen der Bürgerinnen und Bürger angewiesen. Verschmutzungen und Überfüllung der Container können über das Servicecenter der Stadt Karlsruhe, Telefonnummer 115, gemeldet werden und werden dann beseitigt.